

# 進路通信

令和2年5月8日

No.1

阿賀中学校 第3学年

## 今できることを 計画的に確実に！！

みなさん、元気に過ごしていますか。今年のGWは新型コロナウイルスの影響で、家庭でゆっくり過ごすことになったのではないでしょうか。全国的にも、人出が7割から8割減っているというニュースが流れていて、日本中でこのウイルスの蔓延をなんとか防ごうと、協力している様子がわかります。残念ながら、休校延長となってしまいましたが、「**明けない夜はない！**」私たちも、今できることを確実にやっていきましょう。

3年生にとって、大切な学校生活がこんな状況になっていて、「おもしろくないなあ。」と不満に思ったり、「これからどうなるん？」「勉強どうするん？」と心配したり、不安に思ったりしている人も多いと思います。これまで学校で過ごしていた時間を、自分で考えて使う。楽なようで、実際は大変ですよね。「明日はがんばるよ…。」油断すると、サボりの虫が心にささやいて・・・。

しかし、このピンチの時間（あえてそう呼ばせてもらいます。）は、チャンスの時間にもなるんです。自分のために時間を使って、学習面で苦手意識のある教科や、自分の興味のある分野に、ゆっくり時間をかけて取り組むことができる、と考えてみてください。また、家族の方と進路の話や、社会の出来事について話をする時間にしてみてください。様々なことに対する見方や考え方を、広げるチャンスです。新聞やニュースを見て、興味を持った内容について深く調べてみましょう。自分が興味を持っている学校のことや職業について調べてもいいですね。TVである人が「自分磨きの時間にしようと思うんです。」と言っていました。前向きな言葉ですよね。元気が出ます。今できること、今だからできること、やらなければいけないことを自分で決めて、確実にやっていくことが、自分の成長を大きく促してくれます。

とはいえる、「自分で考えて学習を進めなさい。」というのもなかなか大変です。そこで、みなさんのことを心配する優しい先生方が、学校に来られない3週間分の授業を頭に描きながら、課題を準備しました。ゴールデンウィーク後は本当なら体育大会の練習をしながら、「ここは中間試験にでるぞ～。」と授業も熱が入る時期ですが、今回は自分の力で取り組まなければいけません。計画を立て、実行していく力は、これから的生活にも必ず必要です。まずは、休校期間中に課題に取り組み、「**基礎・基本**の徹底をしておきましょう。6月には実力テストを予定しています。（日時は未定です）1・2年の復習をしっかりやっておいてください。休校明けに、健康な生活を過ごし、学習に取り組み、一回り成長した姿で登校する皆さんを期待しています。